

den ausländischen Monopolkapitalismus es fertiggebracht hat, den größten Teil der sozialdemokratischen Führung und mit ihrer Hilfe leider auch große Teile der Werktätigen einzufangen und sie für eine verderbliche und verräterische Politik zu gewinnen. Die antisowjetische und damit zwangsläufig antisozialistische Politik der Schumacher und Ollenhauer hat nicht nur zum Wiederaufleben einer kleinbürgerlichen und verräterischen revisionistischen Politik geführt, sondern ihr Ergebnis ist ein beispielloses politisches Betrugsmanöver. Der Name der alten Sozialdemokratischen Partei ist zum Deckmantel einer verlogenen Politik geworden, die von den Agenturen des in- und ausländischen Monopolkapitals gesteuert wird. Die Führung der Sozialdemokratischen Partei steht dem Marxismus heute fremd und feindlich gegenüber. Durch die Politik ihrer Führung hat die Sozialdemokratische Partei den Charakter einer sozialistischen Arbeiterpartei längst und endgültig verloren.

An die Stelle des Bekenntnisses zum Marxismus setzte der sozialdemokratische Parteitag 1948 in Düsseldorf die Erklärung Schumachers, daß niemandem ein Bekenntnis zum Marxismus abgefordert werde. Und der Sozialdemokratische Pressedienst sah die Quintessenz des Parteitages in der Anmeldung des traurigen Anspruchs der Sozialdemokratischen Partei auf die Führung in der Auseinandersetzung mit dem sogenannten „östlichen Totalitarismus“. Wörtlich schrieb der Sozialdemokratische Pressedienst, daß die Bedeutung der klassenpolitischen Auseinandersetzungen in Westdeutschland zurücktrete gegenüber dem Erfordernis, den Unterdrückungswillen einer neuen Diktatur zu brechen. Dabei war es niemand anders als Dr. Schumacher, der erst kürzlich unter dem Druck der Verhältnisse feststellte, daß die effektive Freiheit in Westdeutschland die Freiheit sei, zu verdienen und Profite zu machen. Schumacher sah sich genötigt, das Anwachsen einer anti-deutschen Stimmung in der Welt auf eine ungehemmte Klassenpolitik im deutschen Westen zurückzuführen. Dabei wurde von ihm ausdrücklich hinzugesetzt, daß die Voraussetzungen für diese Klassenpolitik von den Westmächten mit geschaffen wurden. Was von Schumacher nicht ausgesprochen wurde, das war die Tatsache, daß in erster Linie die verfehlte Politik der sozialdemokratischen Parteiführung zur Wiederentfaltung der verhängnisvollen monopolkapitalistischen Politik geführt hat.